

EKSPOS

Dandim 1002/HST Jadi Inspektur Upacara Dan Bacakan Amanat Panglima TNI

Maskuri - HST.EKSPOS.CO.ID

Oct 17, 2023 - 10:41



Dandim 1002/HST Jadi Inspektur Upacara Dan Bacakan Amanat Panglima TNI

BARABAI-Dandim 1002/Hulu Sungai Tengah bertindak dalam upacara pengibaran bendera merah putih 17-an bertempat di lapangan apel Makodim 1002 Jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai

Kab.Hulu Sungai Tengah. Selasa ((17/10).

Dalam upacara yang diikuti oleh seluruh anggota dan PNS Kodim 1002/HST Ispektur upacara membacakan amanat sekaligus penekanan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono,S.E.,M.M,

Panglima TNI menyampaikan, bahwa dalam waktu dekat, bangsa kita akan menyelenggarakan Pemilihan Umum tahun 2024, yang mencakup Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, pemilihan anggota legislatif, serta Pemilihan Kepala Daerah secara serentak Pemilihan ini merupakan momen penting dalam proses demokrasi negara kita, di mana rakyat Indonesia akan memberikan suara mereka untuk menentukan pemimpin-pemimpin dan wakil rakyat Indonesia untuk periode pemerintahan mendatang.



Ketertiban, kelancaran, dan kesuksesan dalam penyelenggaraan agenda pesta demokrasi tersebut sangatlah vital. Para prajurit TNI harus peka dan antisipatif terhadap dinamika dan perkembangan situasi yang terjadi.

Netralitas TNI adalah sebuah komitmen yang jelas dan tidak bisa ditawar-tawar. TNI harus netral, karena TNI memegang peranan penting dalam menjaga stabilitas politik dan keamanan nasional. Sebagai salah satu pilar utama dalam pertahanan negara, TNI memiliki tanggung jawab yang besar dalam menjamin tahapan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan damai dan sejuk

Diakhir amanatnya Panglima TNI Laksamana Yudo Margono.S.E.,M.M memberikan penekanan yang harus dijadikan pedoman dalam pelaksanaan tugas diantaranya:

Pertama, tingkatkan terus keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME serta

pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, Delapan Wajib TNI sebagai landasan pada setiap pelaksanaan tugas,

Kedua, laksanakan komitmen netralitas TNI. Ikuti peraturan, pedoman, dan perintah yang telah diberikan terkait cara bersikap dan bertindak dalam tahapan Pemilu,

Ketiga, jaga soliditas dan kekompakan dalam menghadapi berbagai tantangan tugas, tingkatkan transparansi serta akuntabilitas secara internal maupun eksternal.

Keempat, tingkatkan terus profesionalisme dan jaga sinergitas dengan POLRI, kementerian/lembaga dan komponen bangsa yang lainnya,

Kelima, jaga nama baik TNI dimanapun berada dan bertugas, tegakkan aturan dan sanksi yang tegas serta berikan penghargaan bagi anggota TNI yang berprestasi.(pendim1002).